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LEG • REQ 89/2021 

REQUERIMENTO 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O RECAPE DEFRONTE A ENTRADA DO CBI — CLUBE DOS 

BANCÁRIOS DE IBITINGA, NA VILA DOS BANCÁRIOS. 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita Municipal de Ibitinga. 

Excelentíssima Senhora Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este 

requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre o que segue: 

- Considerando que no dia 29/06/2020, este signatário passou nas proximidades da Vila dos 
Bancários; 

- Considerando que em frente ao portão do CBI foi recapeado e que em dois pontos o asfalto 
está afundando, questiona: 

1) Quando ocorreu o recape no local? 

2) Quem atestou a conclusão? 

3) O que a Senhora Prefeita Municipal pretende fazer? 

Justificativa: Devido a não resposta no prazo regimental do Requerimento de Informação n2  

241/2020 de autoria deste vereador, o qual foi arquivado, apresento este, para que a Prefeitura 

Municipal encaminhe as respostas referentes às informações solicitadas. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 12 de fevereiro de 2021. 

MARCO ANTOISLD.A.40451—SECA_ 

Vereádor PTB 
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Data. 30/06/2020 Horário: 11:23 
LEG - REQ 241 /2020 

ASSUNTO: Requer informações sobre o recape defronte a entrada do CBI — Clube dos 

Bancários de Ibitinga, na Vila dos Bancários. 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja .este 

requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado o seguinte questionamento: 

- Considerando que no dia 29/06, este signatário passou nas proximidades da Vila dos 

Bancários; 

- Considerando que enfrente ao portão do CBI foi recentemente recapeado e que em dois 

pontos o asfalto já está afundando, questiona: 

1) Quando ocorreu o recape no local? 

2) Quem atestou a conclusão? 

3) O que a Senhora Prefeita Municipal pretende fazer? 

JUSTIFICATIVA: O município recebe verbas para poder realizar os serviços públicos, e o que 

vemos com uma situação assim, é de que o produto adquirido não é de qualidade, de 

pouquíssima durabilidade e que a realização do serviço não foi feita com boa vontade. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 29 de junho de 2020. 

KitAno QCNTÔNIO DA,  ONSfrA—
Vereckir — PTB 

A Sua Excelência o Senhor 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
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